

# *La construction du siège du Parlement de l'UNASUR en Bolivie avance*

---



La Paz, 17 décembre (RHC)- Les travaux de construction du siège du Parlement de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, dans le district de San Benito, dans le département bolivien de Cochabamba, sont complétés à 80%.

Le coordonnateur général du projet, Marcos Loayza, a fait savoir que l'ouvrage a trois composantes fondamentales : un édifice pour des séances plénières, un centre de conventions et un complexe urbanistique.

Il a ajouté que les délais de construction ont été respectés de façon satisfaisante et que le projet général sera prêt en juillet 2017.

Des données officielles précisent que le futur siège du Parlement de l'UNASUR, est construit sur une surface de plus de 400 hectares et que sa construction demandera un budget d'environ 60 millions de dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/115803-la-construction-du-siege-du-parlement-de-lunasur-en-bolivie-avance>



**Radio Habana Cuba**